
 

Realizou-se reunião no dia quatorze de junho de dois mil e vinte e três às 10:00 horas, 
reunião online através da plataforma Google meet. As pautas foram apreciação dos 
resultados da PAS 2023 1º Quadrimestre; Apreciação dos Resultados da PAS 2022; 
Apreciação do Protocolo de curativos especiais; Apreciação do protocolo de 
Ultrassonografia; alteração da REMUME 2023 e Aprovação para renovação do edital 
de credenciamento 2023 através do Ofício 100/2023- SMS. O Vice-presidente do 
conselho Adriano deu as boas-vindas aos membros e demais participantes presentes. 
Justificou a ausência da Laodicéia Presidente do Conselho passou a palavra para a 
Joceli que deu início a apresentação da PAS 2022, descrevendo detalhadamente as 
diretrizes, metas, indicadores, percentuais e a metas alcançadas em 2022, ressaltando 
que não tem os dados da Atenção em Saúde Bucal. Ziléa fez alguns questionamentos 
em relação a contratação dos servidores através de Concurso Público, Daniele 
Secretária de Saúde responde que essa questão depende da gestão e do Prefeito e 
não da Secretaria de Saúde, e que a contratação através de credenciamento é uma 
forma legal e eficaz para a contratação onde a prefeitura tem o contrato com a empresa 
e não com o médico, sendo de responsabilidade da empresa a locação e substituição 
do profissional quando necessário. Rafaela Enfermeira expõe a dificuldade que 
enfrentam na Unidade Elsio de Assis com essa rotatividade de médicos, pois a 
Unidade se trata de ESF e deveria se criar vínculo com o paciente, isso está 
dificultando o serviço na sua opinião. Daniele concorda com a visão da enfermeira, 
sabe da importância desse vínculo, porém a distância a questão do pedágio também 
atrapalha, e reforça que no momento essa é a única maneira que tem para contratação 
dos médicos e que foi aberto um edital para o PSS e apenas uma médica teve 
interesse e ficou, e que esse ano não tem previsão para abrir concurso público. Anamir 
ainda questiona como são feitas as licitações com as empresas e os contratos que 
devem ser melhor elaborados, que na sua opinião acaba gerando um certo desrespeito 
com os médicos em algumas situações específicas. Daniele explica que não são 
licitações e sim aberto um edital de credenciamento através do portal da transparência 
onde todas as empresas que tenham interesse em participar tem acesso e podem se 
inscrever desde que estejam legalizadas e com todas as documentações exigidas, e 
assim é divido de forma igualitária a todas as empresas o total de horas que a 
prefeitura precisa para suprir a demanda de profissional médico. O vínculo do 
profissional médico é direto com a empresa. A Prefeitura através das notas fiscais 
realiza o pagamento para a empresa e a mesma repassa para o profissional. Dra 
Mariane se apresenta como médica da Unidade de Saúde Elsio de Assis e  ressalta 
sobre a dificuldade com o desligamento da Dra Marilia, e falta de respeito que sentiu da 
parte da empresa, pois até o momento não tinha substituído a profissional e antes 
mesmo de avisá-la que seria desligada estavam  ligando para seus colegas para 
oferecer a vaga, sendo que a Dra Marilia não havia sido comunicada de seu 
desligamento, uma situação bem complicada pois a mesma estava a quase 2 meses  
sem receber e quando questionou foi desligada. Dra ainda finaliza expondo que os 
médicos se sentem desassistidos com algumas empresas. Daniele expõe que essa foi 
a primeira reclamação vindo até ela sobre as empresas e está é a dificuldade de 
notificar, e que sabendo da atual situação vai entrar em contato com a atual empresa 
notifica-la e pedir a imediata substituição da profissional médica. Joceli continua com a 
apresentação da PAS 2023, descrevendo detalhadamente as diretrizes, metas, 
indicadores, percentuais e a metas alcançadas no 1° Trimestre de 2023 e encerra 



 

falando que a votação será realizada pelo grupo de WhatsApp no final da reunião. Ana 
Claudia Farmacêutica segue com as alterações da REMUME 2023 onde foi alterado a 
medicação Nifedipino de 10 mg para Nifedipino de 20 mg, Dobutamina de 14 mg/ml 
para 12,5 mg/ml conforme descritivo do CATIMATI, Tramadol de 50 mg que não 
constava na REMUME, foi retirado do PA o medicamento Acebrofilina 50 mg/5 ml e 
Acetilcisteina 40 mg/ml e o nome da Farmacêutica Renata Gabardo Paludo. Izabele 
apresentou o Protocolo de Curativos Especiais elaborado pela Enfermeira Laodiceia o 
qual vai ser apresentado e realizado capacitação para todos os profissionais e 
Unidades de Saúde do Município assim como o Protocolo de Pedido de 
Ultrassonografia também será explanado para toda a equipe. Daniele segue com a 
pauta do credenciamento médico que encerra no dia 17/08/2023, e que o novo edital 
não haverá alteração dos valores do último contrato e sim do número de consultas por 
hora atendidas que serão quatro consultas por hora, conforme o SUS preconiza, 
respeitando este limite, e não mais doze consultas por período, claro levando sempre 
em consideração as emergências e exceções. Porque temos alguns casos de médicos 
que atendem as doze consultas e vão embora, não queremos mais que isso aconteça, 
caso aconteça peço que nos comuniquem, reforça a Secretária de Saúde Daniele, 
explica ainda que será realizado dois credenciamentos médico, um para médico 
plantonista e outro para medico ESF, enfermeiro (a), Téc. em Enfermagem. Ziléa 
reforça novamente a importância do concurso para a fixação do profissional médico e 
que seja priorizado para que não precise ser renovado este credenciamento no 
próximo ano. Daniele pede a colaboração dos Enfermeiros coordenadores das 
Unidades na questão dos pontos dos médicos para que cumpram suas cargas horárias 
corretamente. Priscila questiona se é somente a classe médica ou se refere a todos os 
servidores públicos a questão de se cumprir corretamente seus horários. Daniele 
responde que todos os servidores devem cumprir suas cargas horarias conforme 
designadas e que no dia seguinte terá reunião da Policlínica do Município para pautar e 
resolver algumas demandas. A Secretária de Saúde agradece a atenção de todos e o 
Vice-Presidente Adriano encerra a reunião. A pauta para aprovação foi o Edital de 
credenciamento 001/2023 e 002/2023 para contração de serviços de saúde. Foi 
aprovado por Daniele membro titular, Joceli membro suplente, Mariely membro titular, 
Thays membro suplente, Marcella membro titular, Sandra membro titular, José Carlos 
membro suplente, Darci membro titular, Jefferson membro suplente, Sayara membro 
titular, Maria Eduvirgem membro suplente, Luciane membro titular, Adriano membro 
titular. Sem mais assuntos a tratar foi dada finalizada a reunião, eu Mariely Taise 
Santos subscrevi a presente ata que segue assinada por mim secretária administrativa 
e pelo Vice-Presidente do CMS Adriano Marcolino Pinheiro. 
 
 

MEMBROS DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE MANDIRITUBA  

Lista de presença reunião 14/06/2023  

  Titular    Suplente  Voto  

I - 
Represent

Daniele Dos Santos P   
Joceli Do Rocio Ribas 
Rodrigues 

p 
x 



 

antes do 
Executivo: 

Viviane De Carvalho 
Moro 

   
Maria Elena De 
Oliveira 

 
 

II - 
Represent
antes de 

Prestação 
de 

Serviço: 

Patrícia de Jesus 
Oliveira (AMAI) 

   Terezinha Kaleski (AMAI)  

 

 
Eliane Starepravo 
Cordeiro (APAE) 

p  Jean Sanches 
(BIOMED) 

 
 

III - 
Represent
antes dos 
Profission

ais de 
Saúde: 

Mariely Taise Santos P   
Zilea Marcet de 
Andrade 

p 
x 

Marcia Castaman    Thays Alves p 
x 

Marcella  Krasinski 
Caron Santos 

P   
Renata Franco 
Claudino Ariati 

p 
x 

Anamir de França p   
Laodiceia Ferreira dos 
Santos Matiolo 

P 
x 

IV - 
Represent
antes dos 
Usuários 

do 
Sistema 

de Saúde: 

José Laertes do Prado 

(Comunidade Terapêutica 
Viver Bem) 

   

José Carlos dos 
Santos 

(Comunidade Terapêutica 
Viver Bem) 

P 

x 

Luciano André Chepak 

(Base Underground) 
   

Marlon Douglas 
Marcossi de Oliveira 
(Base Underground) 

 
 

Sandra Oliveira de Assis  

(Base Underground) 
P   

Thiago Henrique da 
Costa 

(Base Underground) 

 

x 

Darci Schmidt Hort 

(Rancho dos Profetas) 
p   

Laurinda Machado 
Alves  

(Rancho dos Profetas) 

 

x 

Jefferson Lisboa Costa  

(Rancho dos Profetas) 
p   

Israel Nunes Loppes 
Neto  

(Rancho dos Profetas) 

 

 

Sayara Coutinho 
Oliveira U. Montes 

(Cristolândia) 

P   
Maria Eduvirgem de 
Souza Camargo 

(Igreja Quadrangular) 

P 

x 

João Batista Dantas  

(ABAI) 
P   

Emerson Cesar da 
Silva  

(CETES) 

 

 

Adriano Marcolino 
Pinheiro  

(CETES) 

P   Luciane C. Oliveira  

(CETES) 
p 

x 

     Titulares presentes: 11 membros      Suplentes presentes: 08 membros 



 

Resultado da votação: 10 votos de aprovação  

 

Adriano Marcolino Pinheiro 
Presidente do CMS - Mandirituba 

Mariely Taise Santos 
Secretária administrativa  

 

 


